

# *Cuba et les États-Unis dressent l'ordre du jour de la commission bilatérale*

---



La Havane, 12 sept (PL)-. Cuba et les États-Unis ont décidé ce vendredi à La Havane des fonctions, de la portée et des sujets à l'ordre du jour de la commission bilatérale chargée d'avancer sur la voie du rapprochement entre les deux pays après le rétablissement des relations diplomatiques.

Au cours de sa première réunion, le mécanisme mis en place le 14 août dernier, dans le cadre de la visite du secrétaire d'État américain John Kerry, a également défini la périodicité des rencontres suivantes.

Josefina Vidal, directrice générale du Département des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, qui a présidé la délégation cubaine à la réunion a déclaré à la presse que la rencontre s'est déroulée dans une ambiance professionnelle, de respect et d'esprit constructif.

Elle a expliqué que les deux parties avaient défini trois grands domaines dont le premier a trait à la coopération dans des secteurs comme la protection de l'environnement, la prévention de désastres naturels, la santé, l'aviation civile et le respect des lois, y compris la lutte contre le trafic de drogues et le trafic de personnes.

Le second comprend des questions dont les conceptions des deux pays restent divergentes dont la traite de personnes et les droits humains.

Josefina Vidal a signalé que le troisième bloc a trait à des questions à résoudre, à commencer par les compensations.

Cuba demande la réparation des dégâts humains et économiques causés par les mesures politiques appliquées pendant plus de cinq décennies par Washington, mesures qui comprennent le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par le gouvernement américain en février 1962.

Les États-Unis exigent pour leur part des compensations pour des propriétés nord-américaines nationalisées par le gouvernement révolutionnaire.

Au cours de la réunion de ce vendredi, la délégation cubaine s'est une nouvelle fois prononcée pour la levée nécessaire du blocus, la dévolution du territoire occupé illégalement par la base navale de Guantanamo, la cessation des émissions de radio et de télévision sur des fréquences de Cuba et l'élimination des plans subversifs contre Cuba, questions clés pour la normalisation totale des rapports bilatéraux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68873-cuba-et-les-etats-unis-dressent-lordre-du-jour-de-la-commission-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**